

La UJI cubrirá todas las vacantes de jubilados

- El Mundo Castellón al Día - 24/05/2017



Alumnos en una de las aulas de la UJI en presencia de una profesora. EUGENIO TORRES

La UJI cubrirá todas las vacantes de jubilados

La tasa de reposición ya se sitúa al 100%, lo que permitirá cubrir cada retiro docente e investigador por una plaza para personal fijo

DANI VICENTE CASTELLÓN
Nuevo soplo de aire fresco para la plantilla docente e investigadora (PDI) de la Universitat Jaume I (UJI), pero insuficiente para los responsables de la universidad. El

consejo de gobierno de la UJI aprobó ayer la propuesta de modificación de la oferta pública de empleo de PDI de 2017, para adaptarla a la actual tasa de reposición que, finalmente, ya se sitúa en el 100%. Es

decir, cada vez que se jubile un catedrático, profesor titular o profesor contratado doctor se podrá convocar una nueva plaza, siempre y cuando la Conselleria de Educación así lo autorice.

No obstante, a pesar de el incremento de la tasa de reposición supone un avance teniendo en cuenta que en tiempos pasados oscilaba entorno al «30% o 50%», fuentes de la UJI recordaron que «debería eliminarse por completo» para, de esta manera, poder convocar las plazas necesarias, sin estar sujetas a ninguna jubilación.

«En la UJI se jubila poca gente, es necesario que se elimine la tasa de reposición», subrayaron fuentes de la UJI recordando que «antes de la crisis, en 2008, no existía» tal bloqueo a la contratación de personal fijo.

Así las cosas y tras el acuerdo del consejo de gobierno de la UJI, el Consell tiene sobre su mesa autorizar la convocatoria de nueve plazas de profesores titulares, tres de profesorado contratado doctor y nueve plazas de promoción interna, para el acceso al cuerpo de catedráticos de universidad.

Ello supone un cambio y ampliación de plazas, pues en enero se contempló convocar ocho plazas por turno libre (titulares y profesores contratados doctores) y seis por promoción interna (acceso al cuerpo catedrático).

Con todo, pese a que la tasa de reposición ha dejado atrás la 'edad

de hielo' y ya permite cubrir plazas por jubilación, desde la universidad pública de Castellón ruegan al Gobierno central destruirla por completo, a fin de que la plantilla de personal fijo –y no contratados o asociados– pueda aumentarse según las necesidades de los títulos universitarios existentes, del estudiantado y de la comunidad universitaria en general.

El consejo de gobierno también guardó ayer un minuto de silencio para mostrar su rechazo al atenta-

Fuentes de la UJI urgen que la tasa de reposición se elimine por completo

do acaecido en Mánchester, así como su total apoyo a las víctimas y a sus familiares.

Por otro lado, el rector de la UJI, Vicent Climent, firmó anteayer un comunicado conjunto con UGT, CCOO y CSI-F para exigir a la Generalitat Valenciana que cumpla el acuerdo sobre los complementos retributivos del Personal Docente e Investigador (PDI) y el Personal Administrativo y de Servicio (PAS).

En el comunicado se manifiesta su «firme protesta» por la rotura unilateral que en su opinión ha hecho el Consell del acuerdo al que se llegó en diciembre sobre los complementos retributivos del PDI y del PAS de las universidades públicas valencianas.
